

Juran cubanos en México lealtad al concepto de revolución proclamado por Fidel



Ciudad México, 30 nov (RHC) Funcionarios diplomáticos y colaboradores de instituciones cubanas presentes en México juraron lealtad a las ideas contenidas en el concepto de Revolución proclamado por el líder histórico, Fidel Castro el primero de mayo de 2000 como referente para la construcción de la sociedad socialista en nuestro país.

La encargada cubana de negocios en la nación mexicana, Sonia Hernández, leyó el concepto expresado por Fidel el cual refiere que Revolución es modestia, desinterés, altruismo, solidaridad y heroísmo.

Al suscribir el juramento los presentes también firmaron el libro de condolencias abierto en otra sala de la sede diplomática de Cuba en México hasta donde llegan decenas de personas de manera espontánea para plasmar con su rúbrica los sentimientos de pesar por la desaparición física del Comandante en Jefe Fidel, quien falleció en La Habana el pasado 25 de noviembre a la edad de 90 años.

Por otra parte el coordinador de la Misión Deportiva en México, Prisciliano Guisado,

expresó que los cubanos se inspiran en la lucha que inició Carlos Manuel de Céspedes en La Demajagua y que José Martí definió, en tanto, precisó que Fidel fue el mejor discípulo de aquella generación.

En ese sentido resaltó que con Fidel al mando los expedicionarios del yate Granma marcharon a Cuba en busca de la libertad de su pueblo y aseveró que el líder de la Revolución es idea, visión, Patria, es el símbolo de los sueños conquistados a los que aspira la humanidad.

También los miembros de la brigada cubana de maestros que brinda su colaboración en el municipio de Chimalhuacán, estado de México, suscribieron el juramento de cumplir el concepto de Revolución,

expresado por Fidel Castro (1926-2016).

Los educadores de la Isla también firmaron el libro de condolencias en la sede de la embajada de Cuba en México.

Para Bárbara Leticia, de la oriental provincia de Holguín, a partir de ahora hay que hacer más, ser mejores en todos los órdenes para cumplir los postulados del líder histórico de la Revolución cubana.

Su partida nos causa dolor pero estábamos preparados y haremos que la Revolución siga su derrotero socialista en beneficio del pueblo, dijo a Prensa Latina.

Me formé con la Revolución y, agregó, un día me pidió que fuera maestra y aquí estoy ahora en México dándole luz a quienes "vivían en la penumbra por no saber leer ni escribir".

En tanto, Yaema Rosa, de la occidental provincia de Pinar del Río, expresó que "con nuestra firma ratificamos nuestro respaldo al concepto de Revolución, guía para los cubanos y para quienes aspiran a un mundo mejor."

El compromiso de los revolucionarios, afirmó, es preservar las conquistas y llevar a la práctica sus ideas sobre Cuba, basadas en que el socialismo es la salvación de la humanidad.

No es solo estampar nuestra firma, es cumplir, ese es el compromiso de los educadores, afirma Miriam Cabrera, coordinadora general de la misión de la mayor de las Antillas en el programa "Yo sí puedo" en Chimalhuacán, uno de los municipios de más baja tasa de iletrados en el país.

En los últimos dos lustros obtuvieron sus títulos de alfabetizados 14 mil 600 personas de diversas edades y profesiones; se presta atención a las familias de mil 900 niños con necesidades especiales e imparten conferencias metodológicas para elevar los conocimientos académicos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113931-juran-cubanos-en-mexico-lealtad-al-concepto-de-revolucion-proclamado-por-fidel>



Radio Habana Cuba